
 
【 平成２９年１０月２３日（月） 】

ほんめ町ふれあいセンター 参加者 16 人 （アンケート回収数： 16 件）

【 平成２９年１１月５日（日） 】

畑野町公民館 参加者 17 人 （アンケート回収数： 15 件）

合計３３人（アンケート回収数 ：３１件　回収率９３．９％）

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 0 0%
20歳代 0 0%
30歳代 0 0%
40歳代 2 7%
50歳代 3 11%
60歳代 17 61%
70歳代 5 18%
80歳以上 1 3%
合　計 28 100%

※３名については無回答

●回答者性別状況
回答数 割合

男性 26 87%
女性 4 13%
合　計 30 100%

※１名については無回答

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。
回答数 割合

初めて 12 38%
２～３回目 13 42%
４～５回目 3 10%
６回目以上 3 10%

合　計 31 100%

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 6 17%
市の施策に興味があった 6 17%
議会に自分の意見を伝えたかった 4 11%
議員や自治会から案内があった 18 50%
その他 2 5%

合　計 36 100%
（「その他」の内容）
自治会からの要請。（本梅町）
自治会役員のため。（本梅町）

わがまちトーク（自治会版）　参加者アンケート集計
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●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。

農業について。（本梅町５件）

教育問題について。（本梅町）

高齢者福祉について。（本梅町５件）

少子高齢化問題の対応、農業問題について。（本梅町）

スタジアムの建設、周辺の環境問題について。（本梅町２件）

子育てについて。（本梅町）

有害鳥獣対策について。（本梅町）

地域の空家対策について。（畑野町）

人口減少、高齢者対策について。（畑野町）

高齢化、農業従事者の高齢化、将来について。（畑野町）

市行政について。（畑野町）

まちづくりについて。（畑野町）

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案が
　あればお書きください。

身近な問題から意見を聞いていく。（本梅町）

今のままでよい。（本梅町）

小グループで話し合いをする。（本梅町）

活性化した議論をしてほしい。（本梅町）

地域密着型。（本梅町）

各年代のささやかな意見、各町の課題の把握をより積極的に行ってほしい。（本梅町）

このような機会を増やしてほしい。（本梅町）

周辺部のさまざまな課題に目を向けてほしい。（本梅町）

地域の声を反映してほしい。（本梅町）

各税金の値下げをしてほしい。（本梅町）

問題解決、行政推進を迅速にしてほしい。（畑野町）

身近な存在になってほしい。（畑野町）

議会活動をもっと活発にしてほしい。（畑野町）

地域の交通・活性化について今後の対策。（畑野町）

あらかじめ、地域の課題を理解した上で議論を進める。（畑野町）

身近な課題を取りあげる。（本梅町）

今回の方式でよい。（畑野町）

●議会にどのようなことを期待しますか。

当町の取組み実現に向けて。（本梅町）

小中学校の将来像について。（畑野町）

地域の環境改善について。（畑野町）

少子高齢化対策について。（畑野町）

町の活性化、高齢化について。（本梅町）
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参加してよかった。アドバイスもしてほしい。（本梅町）

心から感謝している。（本梅町）

熱意が伝わった。（本梅町）

今後も継続して開催してほしい。（本梅町）

住みやすいまちの実現に向けた市議会の対応を期待している。（本梅町）

問題解決、行政推進を迅速にしてほしい。（畑野町）

このような機会を年３回に増やしてほしい。（畑野町）

●誌面全体について

回答数 割合
ある 20 71%
ない 8 29%

合計 28 100%
※３名については無回答

（２）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 12 63%
どちらとも言えない 7 37%
充実していない 0 0%

合計 19 100%
※１２名については無回答

（３）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 13 68%
どちらとも言えない 6 32%
わかりにくい 0 0%

合計 19 100%

（４）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 11 58%
どちらとも言えない 7 37%
伝わっていない 1 5%

合計 19 100%
※１２名については無回答

（１）市議会だよりを読んだことが

議員の個々の思い入れが強く、話が長引くと論点がぼやけてくる。（本梅町）

地域に対する感想が聞けてよかった。（畑野町）

◆ 議会だよりについて

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。
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前向きに進んでほしい。（本梅町）

今後も継続してほしい。（本梅町）

わかりやすい内容にしてほしい。（本梅町）

今のままでよい。（本梅町）

的確な議論を望む。（畑野町）

さらに充実をしてほしい。（本梅町）

議決の結果が掲載されているが、賛否の理由を載せてほしい。（畑野町）

安全について。（畑野町）

※無回答

トンネルの建設。（畑野町）

国道３７２号に向けた新道路の建設。（畑野町）

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

●掲載してほしいコーナなどご提案があれば、お書きください。

●改善すべき点があれば、お書きください。

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。
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